

Tassendruckproduktion statt Ladenprojekt

Schülerfirma erhält Förderung

DELMENHORST Ein innovatives Wirtschaft-Live-Projekt der Berufsfachschule Wirtschaft kann sich über eine Spende freuen: Da aufgrund der Corona-Pandemie das bisherige Ladenprojekt in diesem Schuljahr nicht möglich war, hat die Klasse begonnen, Tassen zu bedrucken.

Die Schülerfirma „A & S Tassendruckproduktion“ hatte sich über den Förderverein der BBS I für eine finanzielle Unterstützung bei der LzO-Stiftung Delmenhorst beworben. Die Landessparkasse zu Oldenburg (LzO) fördert das Projekt nun mit 1900 Euro. Damit konnte die Hard- und Software angeschafft werden, die dazu benötigt wird, Tassen und Becher individuell

nach Kundenwünschen zu bedrucken. Laut Mitteilung handelt es sich dabei um ein sehr hochwertiges Produktionsverfahren. Darüber hinaus lernen die Schülerinnen und Schüler der Berufsfachschule Wirtschaft in unterschiedlichen Abteilungen die Prozesse ihrer Schülerfirma kennen.

Am gestrigen Mittwoch haben Klaus Döring (Privatkundengeschäft LzO) und Heinz Barlage (Firmenkundengeschäft LzO) von der LzO-Stiftung Delmenhorst den Scheck überreicht. Zu diesem Anlass stellten die Schülerinnen und Schüler zusammen mit den Projektleitern Thorben Umbach und Sven Küpker von der BBS I Delmenhorst das Projekt auch vor. *sub*



Die Geschäftsführer der BBS-I-Tassenproduktion, Lucas Staal und Celina Aldinger, mit für die LzO bedruckten Tassen, von der sie die Spende von 1900 Euro für das Projekt erhalten haben. Stellvertretend für die LzO waren Klaus Döring (rechts) und Heinz Barlage (2. von rechts) nebst Bürgermeister Enno Konukiewitz (links) vor Ort.

Foto: Melanie Hohmann